## EL BARROCO, conocerlo.

Buenos días chicos, de momento damos por dominado el Renacimiento, espero que os hayan gustado esos genios maravillosos y esa época.

Nos adentramos ahora a curiosear en el Arte Barroco,

Es una época de grandes excesos y desequilibrios, que, por supuesto, se reflejan en el Arte que quiere demostrar lujo, poder, grandiosidad, exageración, movimiento, dominio técnico y de la luz.....bueno, vosotros leed con calma el tema Barroco y el tema Rococó que es el Barroco pero más sofisticado y lujoso con algo un poco loco incluido.

Fijaros que hasta en la arquitectura encontramos movimiento, formas que entran y salen produciendo sombras y luces muy exageradas....

El tratamiento de la luz en la pintura no es dulce y suave como en el renacimiento, sino exagerando mucho los contrastes entre luz y sombra....

Los puntos de vista para retratar un pasaje o escena son inverosímiles, escorzos, vistas de dron....

Nuestros ojos y oídos no encuentran serenidad en ninguna parte, también la música da saltos de intensidad y volumen, escuchad alguna ópera de Bach o Vivaldi.....

Los sentimientos que expresan las obras son exagerados, si los protagonistas sufren, o luchan, o se aman, se nota la intensidad de todo sentimiento en las obras .... se dominan todas las técnicas, la anatomía humana se conoce mucho mejor....

La iglesia, la religión Católica también se deja influir por este espíritu exagerado con la Inquisición.....

Incluso los vestidos o los muebles exhiben lujos complicadísimos a veces muy incomodos de usar, muebles que se parecen a las fachadas, con patas que parecen columnas, compartimentos secretos ........

La naturaleza también quiere dominarse, se diseñan jardines de ensueño que no se parecen nada a como se muestra la naturaleza salvaje, sino que parecen arquitectura vegetal....

Pero, lejos de horrorizarnos con esta locura de formas, luces y sonidos, resulta que esta época nos ha dado obras bellísimas que nos hacen adorar literalmente a sus autores. Aquí tenemos al gran Velázquez, quizás el más equilibrado de los pintores barrocos, y también a Rubens el más sensual....y es en esta época que se construye la fachada del Obradoiro de la Catedral de Santiago delante de la fachada Románica....y algunas de las maravillosas imágenes de la Semana Santa como la Macarena(que tanto llora) ....

Bueno, de momento después de leer con calma ambos temas, Barroco y Rococó, localizar y escribir todas sus características, comparad Renacimiento, Barroco y Rococó....y preparad vuestra mente para acercarnos a nosotros mismos, el Barroco tiene mucho parecido a la época que vivimos....No es necesario que me mandéis estas listas, pero conviene que las hagáis para ir conociendo y entendiendo esta época

maravillosa, recordad que para disfrutar hay que conocer, así que dejad que el espíritu del Barroco entre en vuestra alma y corazón!!			